

Les Tablettes de Choc



Les technologies de l'Information et de la Communication (TIC) sont porteuses d'extraordinaires opportunités d'aide à l'expression, à l'autonomie et à l'ouverture au monde dont les personnes avec déficience mentale associée ou non à une maladie mentale et/ou des troubles du comportement doivent pouvoir bénéficier.

Depuis quatre ans, le Service d'accompagnement Vis à Vis (Namur) accueille le projet « Les Tablettes de Choc » : il permet à un groupe de 7 à 8 usagers tributaires de déficience et de maladie mentale d'explorer les possibilités offertes par les TIC, et les tablettes tactiles en particulier. Les « Tablettes de Choc » participent à des projets citoyens : auto-représentation, participation à des groupes de travail et à divers événements (Salon Autonomie/EnVie d'Amour, Evolu'TIC, PIECD ...). Ils y animent des ateliers « découverte des tablettes tactiles » pour tout public et participent de ce fait à la déstigmatisation et au changement des représentations sociales sur la place des populations fragilisées dans notre société connectée.



En juin dernier, deux porte-paroles des « Tablettes de Choc » ont participé au Programme International d'Education à la Citoyenneté Démocratique (PIECD) et aux cours d'été de l'Université du Québec à Montréal. Le groupe est maintenant invité à participer aux journées de préparation de la prochaine édition du PIECD à l'UCLille. En mars prochain, ils iront donc témoigner de leurs expériences, échanger avec leurs partenaires étrangers et co-construire le programme 2019 du PIECD avec leurs pairs, des professionnels de l'accompagnement et des chercheurs universitaires.

Les Tablettes de Choc

Vis-à-Vis Asbl - Rue de l'Etoile, 5 à 5000 Namur - ☎ 081/23.10.05 - ✉ willame@visavis.be

Contact : Marie-Thérèse WILLAME, Educatrice sociale spécialisée